
平成３０年度中山間地域振興協議会の概要について 

 

広島県地域政策局 

中山間地域振興課 

１ 日 時 

  平成３１年２月５日（火） １３：３０～１３：５０ 

 

２ 場 所 

  リーガロイヤルホテル広島 ３階「宮島の間」 

 

３ 議 題 

  平成３１年度 中山間地域振興の取組について 

 

４ 知事あいさつ（要旨） 

   中山間地域の振興にあたっては，とりわけ，「人」づくりについては，活力の原動力とな

る多様な人材の発掘・育成，広域的なネットワークづくりなどを念頭に，「ひろしま さと

やま未来博２０１７」の開催など，関連施策を総合的に進めている。 

なお，県においては，昨年９月に，「平成３０年７月豪雨災害からの復旧・復興プラン」

を策定し，創造的復興による新たな広島県づくりを力強く推し進めることとしている。「欲

張りなライフスタイルの実現」に向けて，これまでの取組による成果をより確かなものと

し，次のステージにつなげていくため，引き続き，着実に取組を進めていく。 

 

５ 主な意見等 

・ 資料８～９ページのサテライトオフィスについて，市でも中山間地域で小学校の統廃

合が進んでおり，廃校になった校舎をどう活用するのかが課題になっている。その中で

サテライトオフィスの可能性が魅力だと思うのだが，具体的に県と市がどのような形で

連携しているのか教えて欲しい。 

・ サテライトオフィスには大変興味を持っている。施設について上限 1/2 の補助がある

とのことだが，場所などについて条件はあるのか。また，補助額の上限はいくらなのか。

さらに，それは施設ごとなのか，それとも合計なのか教えていただきたい。 

・ 前回参加した，東京であった企業立地セミナーの時に，IT 企業がものすごくたくさん

参加されていて，これまでのセミナーとは，ずいぶん様子が違っていた。そういう中で

お試しオフィスとかにこれから我々がチャレンジしたいという時に，我々も行ってアピ

ールできるのか。 

・ 尾道に藤井川という河川があるのだが，そこでは鮎が取れるような状況になっている。

しかし，この度の豪雨災害で被害にあったために，農業土木で堰をこしらえて，取水す

る仕組みになっているのだが，堰に魚道をつくるのは可能なのか。 

 

以上 


